



Mengapa Orangtua Baru Tidak Setuju dengan Anak-anak yang Gunakan iPad di Restoran? Temukan Alasannya di Instagram!

Description

Pandangan tentang penggunaan tablet oleh anak-anak saat makan malam di luar

Podcast host Dave Neal dan istrinya, Tasha Courtney, adalah orangtua baru, menikmati fase bayi baru lahir dan berbagi pengalaman mereka dengan putra mereka yang berusia 8 minggu, August, di media sosial. Namun, sebuah video mereka baru-baru ini menimbulkan sedikit kontroversi.

Pandangan tentang penggunaan tablet oleh anak-anak saat makan malam di luar

Dalam video viral-nya, Neal menyatakan bahwa jika Anda membiarkan anak Anda menggunakan tablet atau layar saat makan malam di luar, itu bukan berarti Anda adalah orangtua yang buruk, tapi itu adalah tindakan yang tidak baik. Neal dan Courtney mengungkapkan bahwa mereka ingin keluarga mereka menjadi keluarga yang lebih tradisional.

Respon orang tua lainnya

Tanggapan di komentar menunjukkan bahwa banyak orang tua lain juga mengalami hal yang sama. Ada yang menyarankan agar Neal dan Courtney kembali dalam 18 bulan untuk melihat bagaimana kebijakan mereka bekerja. Ini menunjukkan kelucuan orang tua baru yang merasa sudah tahu segalanya.

Berdamai dengan kenyataan

Terkadang, sebagai orang tua kita memiliki ide-ide besar tentang bagaimana mendidik anak-anak kita. Namun, pada akhirnya, kebutuhan akan ketenangan saat makan malam di luar sering kali membuat banyak orang tua memilih memberikan anak-anak mereka tablet atau gadget sebagai distraksi.

Mengakhiri stigma tentang penggunaan teknologi

Kita harus berhenti menghakimi cara orang lain mendidik anak-anak mereka ketika itu tidak langsung berdampak atau merugikan siapa pun. Membiarkan anak-anak menonton konten di YouTube,

misalnya, saat makan malam di luar sama sekali bukan berarti bertindak sebagai orang tua yang buruk.

Kesimpulan

Penggunaan tablet atau layar oleh anak-anak saat makan malam di luar adalah tindakan yang biasa dilakukan oleh banyak orang tua. Sebagai orang tua, penting untuk tidak menilai orang lain, karena setiap keluarga memiliki gaya pengasuhan yang berbeda. Yang terpenting, yang harus Anda lakukan adalah melakukan apa yang terbaik untuk keluarga Anda.

Ringkasan

Podcast host Dave Neal dan istrinya, Tasha Courtney, adalah orang tua baru yang menikmati tahap bayi dan membagikan kisah mereka di media sosial saat mereka merasakan kegembiraan yang dibawa oleh putra mereka yang berusia 8 minggu, August. Namun, video terbaru mereka menimbulkan sedikit kontroversi. Bagaimana pendapat Anda tentang penggunaan tablet atau layar oleh anak-anak di restoran? Apakah Anda setuju dengan pendapat Dave Neal tentang hal ini? Bagikan pengalaman Anda dalam mengasuh anak di tempat umum di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark